

OBJETIVOS ESTRATÉGICOS DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

La Escuela Politécnica Superior es la encargada de la organización de las enseñanzas técnicas impartidas en la UPO, así como de los procesos académicos, administrativos y de gestión conducentes a la obtención de títulos de Grado en Ingeniería y Arquitectura, de carácter oficial y validez en todo el territorio nacional.

Con objeto de proporcionar el soporte adecuado a la misión del Centro que se definía en el párrafo anterior, se establecen una serie de **Objetivos Estratégicos del Centro** que tienen como fin último garantizar la calidad de sus programas formativos:

EPS-OE1. Garantizar la publicación de información actualizada sobre todos los aspectos relacionados con los programas formativos.

EPS-OE2. Promover la mejora continua de los objetivos estratégicos mediante un Sistema de Aseguramiento Interno de Calidad que implemente un ciclo de mejora continua que se utilice para la toma de decisiones y en el que participen los grupos de interés.

EPS-OE3. Velar por la capacitación, competencia y cualificación del personal con actividad docente.

EPS-OE4. Velar por la disponibilidad de recursos materiales y servicios que sean de calidad para la oferta de actividades de aprendizaje del alumnado.

EPS-OE5. Fomentar una docencia de excelencia en el marco del Espacio Europeo de Educación Superior que permita satisfacer las demandas del mercado laboral, las exigencias del tejido industrial y las necesidades tecnológicas del futuro.

EPS-OE6. Adquirir un fuerte compromiso con la proyección internacional de la formación impartida, promoviendo la realización de actividades de internacionalización por parte de los diferentes grupos de interés y las iniciativas alineadas con la visibilización internacional de los programas formativos.

EPS-OE7. Fomentar la proyección empresarial de las actividades que se desarrollan en el Centro mediante el establecimiento de cauces de colaboración con el tejido empresarial del entorno.

En consecuencia, la Escuela Politécnica Superior ofrece una formación universitaria de primer nivel internacional, diseñada por profesores e investigadores cualificados y acorde con la demanda del mercado laboral, las exigencias del tejido industrial y las necesidades tecnológicas del futuro. Desde estas líneas, el equipo humano del Centro quiere renovar su compromiso para seguir trabajando en que estudiantes y egresados se sientan orgullosos de su formación universitaria, y para que las empresas del sector atesoren las excelentes capacidades de nuestros ingenieros.

Fdo. Norberto Díaz Díaz
Director de la Escuela Politécnica Superior

RELACIÓN ENTRE OBJETIVOS ESTRATÉGICOS EPS Y OBJETIVOS ESTRATÉGICOS UPO

La definición de Objetivos Estratégicos de la Escuela Politécnica Superior se ha realizado en el marco establecido por las líneas estratégicas de la Universidad Pablo de Olavide. Esta sincronía se traduce en la existencia de conexiones directas entre los **Objetivos Estratégicos del centro** y los **Objetivos Estratégicos de la universidad**. La tabla siguiente presenta estas interrelaciones:

OBJETIVOS ESTRATÉGICOS EPS	OBJETIVOS ESTRATÉGICOS UPO 21-24
EPS-OE1. Garantizar la publicación de información actualizada sobre todos los aspectos relacionados con los programas formativos.	UPO-OE7 Impulsar la expansión internacional de la Universidad UPO-OE9 Aumentar la transferencia y ampliar la conexión con el tejido productivo UPO-OE11 Mejorar la comunicación, relaciones externas y el conocimiento interno de la Universidad
EPS-OE2. Promover la mejora continua de los objetivos estratégicos mediante un Sistema de Aseguramiento Interno de Calidad que implemente un ciclo de mejora continua que se utilice para la toma de decisiones y en el que participen los grupos de interés.	UPO-OE1,2,6,7,9,10,11,13 El subconjunto completo de Objetivos Estratégicos UPO con el que conectan los Objetivos Estratégicos EPS, se ve favorecido por la existencia de un SAIC de la EPS que articule el proceso completo de mejora para cumplir los Objetivos de Calidad EPS que dan soporte a la consecución de los Objetivos Estratégicos EPS.
EPS-OE3. Velar por la capacitación, competencia y cualificación del personal con actividad docente.	UPO-OE1 Fortalecer la plantilla
EPS-OE4. Velar por la disponibilidad de recursos materiales y servicios que sean de calidad para la oferta de actividades de aprendizaje del alumnado.	UPO-OE2 Aumentar y mejorar la dotación de infraestructuras docentes e investigadoras
EPS-OE5. Fomentar una docencia de excelencia en el marco del Espacio Europeo de Educación Superior que permita satisfacer las demandas del mercado laboral, las exigencias del tejido industrial y las necesidades tecnológicas del futuro.	UPO-OE6 Desarrollar una oferta formativa más innovadora, competitiva y comprometida UPO-OE9 Aumentar la transferencia y ampliar la conexión con el tejido productivo UPO-OE10 Favorecer la formación práctica de estudiantes y la empleabilidad de egresados
EPS-OE6. Adquirir un fuerte compromiso con la proyección internacional de la formación impartida, promoviendo la realización de actividades de internacionalización por parte de los diferentes grupos de interés y las iniciativas alineadas con la visibilización internacional de los programas formativos.	UPO-OE7 Impulsar la expansión internacional de la Universidad UPO-OE11 Mejorar la comunicación, relaciones externas y el conocimiento interno de la Universidad
EPS-OE7. Fomentar la proyección empresarial de las actividades que se desarrollan en el Centro mediante el establecimiento de cauces de colaboración con el tejido empresarial del entorno.	UPO-OE9 Aumentar la transferencia y ampliar la conexión con el tejido productivo UPO-OE13 Potenciar la estrategia de igualdad y responsabilidad social